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A LA PRESIDENCIA DEL SENADO 
 
 CUEVAS CORTÉS FÉLIX DE LAS, Senador por CANTABRIA, del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pregunta al Gobierno, para la que 
desea obtener respuesta escrita. 
 

El pasado mes de abril, el Presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, remitió una carta 

al Presidente del Gobierno de la nación, Pedro Sánchez, para buscar soluciones que 

posibiliten la reapertura de la fábrica de Sniace en Torrelavega y la recuperación de su 

producción de fibra, un material "esencial" en estos momentos en España para fabricar 

mascarillas y equipos de protección frente a la pandemia de coronavirus. Dado que Sniace 

es una histórica industria nacional y que actualmente está en liquidación y supone una 

sangría de cientos de empleos en la principal comarca industrial de la comunidad autónoma,  

 

SE PREGUNTA 

 

¿Qué ha contestado el Gobierno de la Nación por escrito a la carta remitida por el Presidente 

de Cantabria al Presidente del Gobierno de la Nación en abril? 

 

 

 
 

 Palacio del Senado,fecha. 
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